

Magic Moments

Januar 2024

Blaue Strolche:



Der Januar bei den Blauen Strolchen war sehr spannend und abwechslungsreich. Das Winterwetter lockte uns in den Garten und wir konnten sogar unsere Schlitten am Berg nutzen.

Passend zu unserem Jahresthema bereiteten wir gemeinsam einige Leckereien, wie Vollkornbrot, Energiebälle...zu.

Auch die Gestaltung unseres Faschingswagens ist schon in vollem Gange und wir bastelten fleißig Obst und Gemüse dafür.



Rote Strolche:



Die roten Strolche lernen Obst und Gemüse zu unterscheiden, was nicht immer einfach ist. Backen leckere Müsliriegel und basteln dazu Obst und Gemüse für unsere Dekoration im Gruppenraum.



Zu unserer neuen Montessoriecke kommt ein neues Tablett, passend zum Thema dazu.



Gelbe Strolche:

Im Januar starteten wir in ein neues Jahr und arbeiteten weiter an unserem Jahresthema. Wir teilten verschiedene Lebensmittel in gesund und ungesund ein und rechneten mit Zuckerwürfeln aus, wie viel Zucker sich in Lebensmitteln befindet, die wir gerne essen. Natürlich wurde auch gekocht und so konnten wir leckeres Vollkornbrot, selbstgemachtes Ketchup und Müsliriegel probieren. In Kleingruppen haben wir diese Rezepte mit all unseren Sinnen kennengelernt und gemeinsam zubereitet.

Da es auch sehr kalt war, konnten wir bei einem Experiment ausprobieren was passiert, wenn wir Naturmaterialien in einen Becher Wasser geben und über Nacht bei Minusgraden auf unsere Terrasse stellen.

Für unsere Feinmotorik gestalteten wir Ende Januar noch kunterbunte Faschingsgirlanden aus Papierstreifen. Diese schnitten wir zurecht und klebten die Streifen zu Ringen geformt aneinander.



Kindertageseinrichtung der Gemeinde Breitengüßbach
Kindergarten Kleine Strolche
Kinderkrippe Windelflitzer
Waldkindergarten Waldstrolche



Waldstrolche:



Windelflitzer Orange:



Windelflitzer Grün:



Im Januar thematisierten wir unser Jahresthema "Das Lecker-Schmecker-Entdeckerjahr - Ernährungsbildung in der KiTa." Dies wurde anhand eines Projektes "Vom Korn zum Brot" kindgerecht nähergebracht. Als erstes begannen die Kinder die Weizenkörner zu fühlen, wahrzunehmen und anschließend mit einem Schöpfer in die Schrotmaschine zu geben. Alle staunten als plötzlich aus den Körnern ganz fein gemahlenes Mehl entstand. Um dies anschließend zu verarbeiten, backten wir daraus ein Vollkornbrot. Zum Abschluss unseres Projektes durften die Kinder lustige und gesunde Brotgesichter gestalten. Die Kinder wurden an eine vollwertige Ernährung herangeführt, erfuhren wie Mehl entsteht und stärkten ihre lebenspraktischen Fähigkeiten.



Windelflitzer Lila:

